

UNIVERSIDAD ■ FORMACIÓN

La Pontificia asumirá la gestión de Arquitectura e Informática en Madrid

■ Los problemas económicos de la Fundación Pablo VI, que era quien coordinaba estos títulos, detonante para que la institución salmantina adquiera este compromiso

ALEJANDRO SEGALÁS

La Fundación Pablo VI dejará de gestionar los dos títulos de Informática y Arquitectura que se ofertan bajo el auspicio de la Universidad Pontificia de Salamanca en Madrid. Unos problemas internos de la fundación han provocado que la institución salmantina se haga cargo de su coordinación desde Salamanca con el objetivo de "relanzar" esas carreras, según explicaron a LA GACETA fuentes del rectorado salmantino, las mismas que recuerdan que los centenares de alumnos matriculados en estos estudios no tendrán "ningún problema" en continuar con sus carreras.

El rectorado pontificio remarcó que además continuará ofreciendo con total "normalidad" titulaciones de posgrado en colaboración con la Fundación Pablo VI en los campos de la Sociología, Organización Industrial y Doctrina Social de la Igle-



Edificio que alberga la Universidad Pontificia de Salamanca./ ARCHIVO

sia.

Hay que recordar que la Pontificia continuará ofreciendo los estudios de Ciencias del Seguro y de la Empresa, en colaboración con la Fundación Mapfre, y En-

fermería y Fisioterapia, con la Fundación "Salus Infirmorum".

La Universidad Pontificia insiste en que no reducen la presencia en Madrid sino que van a aumentarla al lanzar varios títu-

los de posgrados en colaboración con la Escuela de Organización Industrial (EOI) en materias como gestión empresarial, informática, comunicación y habilidades sociales.

FUNDACIÓN. Este cambio de gestión se ha producido tras unos problemas económicos, según explicaba el diario "El País", información en la que se insiste en que la Fundación Pablo VI tiene "tres colegios mayores y un jugoso patrimonio inmobiliario. Por primera vez en 2012 la organización perdió dinero. Según sus cuentas, 560.000 euros por Informática y 68.000 de Arquitectura".

Hasta la fecha, la institución académica salmantina sólo gestionaba el nivel académico de esas titulaciones ya que se ofertaban bajo la denominación de Universidad Pontificia de Salamanca. A partir de ahora, la gestión de esos títulos será total.

LOS DATOS

INTERNACIONALIZACIÓN. La Universidad Pontificia de Salamanca remarcó ayer que "la estrategia actual apuesta por el crecimiento y la internacionalización de sus titulaciones", ya que recordó que para el curso académico 2013-2014 incorpora dos nuevos títulos de grado que se impartirán en Salamanca: Marketing y Comunicación, por un lado, y Dirección y Administración de Empresas Tecnológicas, por otro. La Pontificia ofrece en este momento más de 20 títulos de grado y 40 de posgrado en Salamanca, Madrid, Oviedo y Santiago de Compostela.

¿QUÉ ES LA FUNDACIÓN PABLO VI? Fue creada por el Cardenal Ángel Herrera Oria, erigida por la Santa Sede y reconocida como Fundación religiosa y benéfico-docente por el Estado, según explica la propia fundación en su sitio web, donde también se añade que es una "institución cultural y de estudios superiores -sin ánimo de lucro- que realiza actividades para la formación y el desarrollo sociocultural de los españoles, promoviendo una conciencia social cristiana siempre nueva, haciendo presente la Doctrina Social de la Iglesia y proclamando el papel que le corresponde a la religión en la vida social".